

Regierungsratsbeschluss

vom 16. November 2004

Nr. 2004/2329

Abordnung und Beitrag an die Jubiläums-Jahrestagung der Schweizerischen Vereinigung für Jugendstrafrechtspflege

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 14. September 2005, findet das 75-jährige Jubiläum der Schweizerischen Vereinigung für Jugendstrafrechtspflege, in Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 150 Teilnehmenden ein Apéro offeriert, dessen Kosten je zur Hälfte vom Regierungsrat des Kantons Solothurn und von der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn übernommen werden. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Stadtpräsident Kurt Fluri wird die Anwesenden anlässlich des Apéros begrüßen.

Regierungsrat Walter Straumann wird seine Begrüssung anlässlich des offiziellen Nachtessens vornehmen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Abgeordneter

Kurt Fluri, Stadtpräsident, Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn

Hansjörg Boll, Stadtschreiber der Stadt Solothurn

Dr. Bruno Hug, Jugendanwalt, Amthaus 2, Jugendanwaltschaft